
Lockington, Elliott (SPAC/PSPC) 

De : Kusnick, Chelsea (SPAC/PSPC) 
Envoyé : 11 mai 2020 10 h 34 
À : O'Neill, Sean Matthew (IC) 
Objet : TR : Usine actuelle de blouses L2-L3 – avec contrat de 4,9 millions d’unités 

Je vous renvoie celui-ci. La compagnie souhaite se réoutiller. Est-ce que vous et votre équipe pouvez 
les aider? Merci. 

De : Derek Galbraith [mailto:dgalbraith@lanartrug.com] 

Envoyé : 9 mai 2020 21 h 56 

À : Kusnick, Chelsea (SPAC/PSPC) <chelsea.kusnick@canada.ca> 

Objet : Re : Usine actuelle de blouses L2-L3 – avec contrat de 4,9 millions d’unités 

Bonjour, 

Désolé pour la réponse tardive. J’étais occupé à faire des blouses! 

C’est exact : nous voudrions faire tout ce qui est non tissé, ce qui englobe la plupart des EPI. C’est ce dans quoi 

nous excellons. 

Il nous faudrait modifier l’équipement actuel dont nous nous servons pour fabriquer des articles non tissés. 
Comme nous sommes dans le domaine des tapis et des carpettes, nous faisons beaucoup de coupes et de couture 

et nous possédons toutes les compétences nécessaires pour fabriquer tout ce qui est cousu. 

Nous envisageons d’acheter une nouvelle chaîne de production d’articles non-tissés - c’est un investissement 

d’environ 7 à 10 millions de dollars. Nous ferions notamment en sorte de pouvoir fabriquer des tapis, des 
carpettes et du matériel tissé pour les EPI. À ma connaissance, le Canada ne possède aucune capacité à cette 

échelle à l’heure actuelle. 

Nous aimerions vraiment parler plus longuement avec vous de la possibilité de faire affaire avec nous. 

Sincères salutations, 

Derek 

Le 5 mai 2020 à 13 h 55,  Chelsea (SPAC/PSPC) <chelsea.kusnick@canada.ca>   a écrit : 

Bonjour, 

Merci d’avoir communiquez avec nous pour nous offrir votre soutien. 

Je suis désolé d’apprendre la nouvelle concernant votre usine, mais il semble que vous rebondissez aussi 

bien que possible. 
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J’aimerais savoir si vous envisagez de réoutiller votre usine pour fabriquer des 

masques N95 de même que les autres équipements que vous produisez 

actuellement, comme les blouses et les masques chirurgicaux, ou si vous 

produisez déjà des masques et souhaitez simplement restructurer votre modèle 

d’entreprise. 

Je suis heureux de vous aider dans votre démarche.  

Meilleures salutations, 

 

Chelsea Kusnick 
Cabinet d’Anita Anand 
Ministre des Services publics et de l’Approvisionnement 

De : 

Envoyé : 4 mai 2020 23 h 49 

À : 

Objet : Usine actuelle de blouses L2-L3 – avec contrat de 4,9 millions d’unités 

Madame, 

Le 19 avril 2020, à la suite d’un incendie majeur, notre usine de 
195 000 pieds carrés a brûlé. Personne n’a été blessé, mais l’usine a été 
détruite. 

La même semaine, nous avions conclu un contrat visant la production 

de 4,9 millions de blouses L2 (3,9 millions pour le gouvernement du 

Canada et 1 million pour la Province du Manitoba). Nous fournissons ces 

blouses par l’intermédiaire de George Courey à Montréal. Nous avons 

mis au point et produit nous-mêmes ces prototypes de blouses L2 et L3 

et ils ont fait l’objet de tous les essais CIT nécessaires. Nous fabriquons 

ces blouses dans un bâtiment adjacent, en face de l’usine détruite. De 

nombreux employés de l’ancienne usine fabriquent maintenant des 

blouses. Nous avons expédié notre premier lot à Ottawa jeudi dernier. 

Ce fut un vrai plaisir! Notre directeur du marketing et du commerce 

électronique avait la meilleure table de couture, ayant produit 

990 blouses ce jour-là! 

Nous aimerions vraiment produire des fournitures médicales à long 

terme pour Santé Canada. Nous sommes le plus grand fabricant de 

polyester et polypropylène non tissés au Canada et nous utilisons les 

machines qui les produisent pour fabriquer les tapis d’hiver noirs de 3  pi 

x 4 pi que l’on trouve chez Costco (la plupart des foyers canadiens en 

ont un). Nous fournissons également d’autres détaillants comme 

Amazon et Home Depot. 

Le non-tissé est la pierre angulaire de la fabrication de nombreux articles en 

non-tissé, comme les blouses, les masques − d’où notre intérêt initial. Nous 

avions envisagé de réorienter notre usine vers la fabrication d’articles non 

destinés à la vente au détail. Maintenant que nous fabriquons 4,9 millions de 

blouses d’ici au 16 octobre, nous voulons rester dans ce secteur à long terme. 

Par miracle, nos machines pour le non-tissé n’ont pas été endommagées et nous 

aimerions modifier l’équipement pour fabriquer des articles à fin denier comme 

ceux requis pour la COVID. 



Nous aimerions beaucoup que vous nous considériez comme faisant partie de 

votre chaîne d’approvisionnement à l’avenir. 

 

 Sincères salutations, 
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